

# LOGEMENT SOCIAL : **2 MILLIONS** DE CITOYENS N'EN PEUVENT PLUS D'ATTENDRE



Chez ALILA, nous sommes convaincus qu'il est urgent d'apporter des solutions concrètes à près de 2 millions de citoyens en attente d'attribution de logements sociaux. Pour cela, nous avons besoin de construire davantage car nous ne sommes pas au rendez-vous des objectifs fixés.

Il n'y a pas de fatalité : il est possible de construire 150 000 logements sociaux par an. Des solutions existent, des solutions pragmatiques et innovantes qui impliquent de sortir des sentiers battus et de penser partenariat et non pas opposition.

Face à cette tâche immense, nous invitons tous les acteurs et parties prenantes du logement social à faire front commun. Compte-tenu des enjeux de gestion et de rénovation du parc actuel, les bailleurs ne peuvent pas répondre seuls aux objectifs de construction.

Aujourd'hui la question n'est plus de savoir qui construit mais comment construire ensemble, plus rapidement et plus efficacement, des logements de qualité pour tous. Le partenariat public-privé, tel que le conçoit ALILA, est une solution alternative et complémentaire.

Alors, retroussons nos manches et travaillons de concert dans l'intérêt de 2 millions de nos concitoyens. Il y a urgence.

 [www.alila.fr](http://www.alila.fr)  
[@AlilaPromoteur](https://twitter.com/AlilaPromoteur)

FAIRE DU LOGEMENT LA PREMIÈRE PIERRE  
DU BIEN-VIVRE ENSEMBLE

**alila**   
Promoteur 